

DARWIN & VERNE

NOTA DE PRENSA

Darwin & Verne comienza a trabajar para Eugin

Madrid, 17 de febrero de 2025. - Darwin & Verne ha incorporado a su cartera de clientes a Eugin, especialista en reproducción asistida, a quien prestará servicios de consultoría estratégica, creatividad y comunicación de marca, tanto a nivel nacional como internacional. Asimismo, la consultora creativa de marca colaborará con Eugin en proyectos de experiencia de paciente.

Darwin & Verne ha iniciado su colaboración con el anunciante creando una plataforma de comunicación que a lo largo de este año se irá dando a conocer con acciones en diferentes canales. El objetivo será comunicar el nuevo posicionamiento estratégico de la marca, que situará a las clínicas de Eugin como referente en los diferentes mercados, resaltando su calidad médica, tecnología puntera y trato humano y personalizado.

Eugin cuenta con más de 25 años de experiencia y forma parte de Eugin Group, presente en 9 países con 34 centros y más de 260.000 pacientes. Líder en el mercado francés de reproducción asistida, en España tiene clínicas en Madrid y Barcelona.

El equipo de Darwin & Verne que trabaja para Eugin está formado en el área de atención al cliente por Marina Cerviño, Sarai Mariño y Javier de Prada, bajo la supervisión de Alberto Martínez, director general, y en el área creativa por Pablo Mendoza y Alicia Vilches, bajo la supervisión de Carlos Sanz de Andino, presidente creativo.

Acerca de Eugin

Eugin es un grupo de clínicas de reproducción asistida y fertilidad con más de 25 años de trayectoria y presencia en 9 países. Desde su inauguración en 1998 en Barcelona, el grupo lleva brindando atención de calidad a miles de pacientes de todo el mundo.

Eugin ha adquirido una gran reputación en el ámbito de la reproducción asistida gracias a la implementación de buenas prácticas en las técnicas de reproducción asistida basadas en la excelencia médica, el rigor científico y el compromiso sincero que garantiza el máximo bienestar de los pacientes.

El grupo ofrece una gama completa de opciones de tratamiento de fertilidad, que incluyen los procedimientos más avanzados del mercado. Actualmente, el departamento de I+D de Eugin está formado por 25 personas dedicadas a la investigación propia y a través de acuerdos con las mejores universidades e instituciones de todo el mundo.

Acerca de Darwin & Verne

Darwin & Verne es una consultora creativa de marca y una de las agencias independientes más destacadas de España. Actualmente es la quinta agencia independiente por volumen de inversión gestionada (según Infoadex 2020), y la una de las agencias de España con los clientes más satisfechos. Según el estudio AgencyScope 2022-23 Darwin & Verne ocupa el primer puesto del

ranking de agencias en España en nueve atributos (Buena metodología de trabajo, Agencia en alza, Buena ejecución de la producción/craft, Directivos involucrados en la cuenta, Buen equipo de profesionales, Especialistas/técnicos digitales, Eficacia resolviendo problemas, Cumplimiento de plazos y Buen servicio de cuentas), según la valoración de sus clientes.

En línea con su compromiso con la innovación ha creado Phileas, una unidad de negocio especializada en Inteligencia Artificial aplicada al marketing y creatividad, que se une a Beagle, basada en la Experiencia de Cliente desde un enfoque creativo. Además, ha incorporado en su ecosistema a Mazinn, una consultora sobre la Generación Z.

Darwin & Verne es la agencia española de la red internacional de agencias independientes ICOM, con presencia en más de 60 mercados en todo el mundo. En mayo del 2024 fue la agencia anfitriona del World Meeting de esta organización en Madrid.

DARWIN & *VERNE*

Rocío Hernández

PRENSA

prensa@darwinverne.com

+34 639 51 84 74

